

# Vielfalt leben, Zukunft gestalten

---

*Von Julia Schmitz*

24. Dezember 2024, 15:24





Am Sonntag, den 15. Dezember fand wie jedes Jahr zum dritten Advent die Übergabe des Friedenslichtes statt. Unter dem Motto „Vielfalt leben, Zukunft gestalten“ wurde bereits zum 12. Mal in Dormagen das Licht verteilt. Normalerweise kommt das Friedenslicht aus Bethlehem und wird mit dem Flugzeug nach Wien gebracht und dann durch verschiedene Pfadfinder\*innenstämme weitergetragen. In diesem Jahr wurde aufgrund des Nahostkonfliktes das Licht in Wien von der Flamme aus dem Jahr 2023 weitergegeben.

Veranstalter\*innen des Friedenslichtes waren das micado- das Café (</sites/kja-duesseldorf/fachbereiche/offene-kinder-und-jugendarbeit/micado/>) und der Jugendmigrationsdienst (</sites/kja-duesseldorf/fachbereiche/jugendsozialarbeit/jugendmigrationsdienst/>) (JMD) des Rhein-Kreis-Neuss in Trägerschaft der Katholischen Jugendagentur (KJA) Düsseldorf.

In Dormagen wurde das Licht, wie auch schon in den letzten Jahren, von Valentin Berse vom Pfadfinderstamm DPSG Stamm Greifen Delrath überbracht.

In der Feierstunde zwischen 19 und 20 Uhr fanden sich ca. 70 Menschen auf dem Vorplatz vom micado und der Kirche St. Michael ein. Sie brachten ihr eigenes Windlicht mit um sich am Ende der Feierstunde ihr eigens Licht mitzunehmen.

Geleitet und moderiert wurde das Friedenslicht von Sarah Wollweber (Jugendmigrationsdienst) und Linda Kleinen (micado – das Café)

Anschließend gab es ein gemütliches Beisammensein bei Keksen, Lebkuchen, heißem Kakao und Kinderpunsch im micado und man konnten mit den Beteiligten ins Gespräch kommen.

Wir bedanken uns bei BoehmTon GmbH für die ehrenamtliche Unterstützung und technische Durchführung der Veranstaltung.

Friedenslicht (<https://www.friedenslicht.de/>)